

# 平成27年度 第2学年だより グリーン

来週は2学期中間考査です。試験前になり、学校でも家庭でも学習に励んでいると思います。試験前最後の週末が、充実したものになるように、計画的に過ごしてください。

## ～防災教室～

千川防災ジュニアスタッフは3年生が引退し、2年生が活動の中心になって取り組みを行います。1・2年生だけの初めての訓練でしたが、9日(水)は台風の影響で大雨になってしまい、訓練は中止になってしまいました。放課後の訓練ができないので昼休みに校長先生から、何かあった時には中学生や高校生が中心になって自分達の町を守らないといけない、千川中と言えば防災教育が盛んな学校であるなどのお話がありました。千川防災ジュニアスタッフの次回の訓練日は決まっていますが、学校の代表として訓練に取り組む姿を見られるのを楽しみにしています。



## ～課題別学習振り返り～

### [消費者]

スマートフォンやパソコンでのインターネットの使い方や注意を学びました。危ないサイトへアクセスするとお金が請求されたり、個人情報が出てしまうことも分かりました。これからは、インターネットの使い方に注意していきたいと思いました。1組 生沼 明莉



今日、私達が普段使っているインターネットについての注意を学びました。ただアップした画像でGPSの設定がONになっていると自分の住所がわかってしまうということ、知らないサイトからお金の請求などネットは怖いことがたくさんあるのだなと思いました。でもそのような使い方をしないと、とても便利で色々な世界の人との交流が広まって自分の世界が広がることも分かりました。これからは良い方法でインターネットを使っていきたいです。2組 \*\*\*\*\*

### [留学生]

私は小さいときにインドに行ったことがあります。どんなところだったかは、あまり覚えていませんでした。私はインドのドラマや歌は家では毎日見えています。ヒンデュー語はしゃべるのは少ししかできないけれど、相手がしゃべってることはだいたい全部分かります。私はまたインドに行ってみたくて思っています。今日はインドのことをたくさん知れてうれしかったです。ありがとうございました。1組 \*\*\*\*\*



今回の講座ではインドのことをたくさん知ることができました。その中でも、人口密度が日本とほとんど同じということと、インドには国語がなくて22の言語があることにとても驚きました。ロビン先生が教えてくれたコミュニケーションの大切さと違う文化の人と関わる大切さをこれからの生活に生かしたいです。1組 \*\*\*\*\*

この講座では、留学生の先生が「言語」の大切さについて自国の話と、経験を交えながら話してくれました。僕は「言語」をあたりまえのように使っています。しかし「言語」が伝わらないと当たり前のように使っているコミュニケーションが使えなくなります。なので僕は、今日の講座から学んだ「言語」の大切さを日常生活に生かそうと思います。2組 \*\*\*\*\*

### [租税]

今日の講座で、自分は税金をはらっていないと思っていたけれど、消費税を払っていたことを知りました。そして、税には50種類以上あって、払う金額も公平になるように決まっていることも知りました。その税金は、教育や公共事業に使われているのを知りました。なので、道具はていねいに扱い、授業もきちんと受けたいと思いました。1組 \*\*\*\*\*



今回租税のことを学習して、色々な税があることを学ぶことができました。自分は今までなんで税金なんか取るのか不思議に思っていました。しかし、学校や公園など多くのものが税金によって作られていることが分かりました。これからは、もっと良い考えで税金について考えていこうと思います。2組 \*\*\*\*\*

### [多言語]

話を聞いて、外国語の感じ方が分かった。単語や言葉がわからなくても、思いをこめてまねし、それを伝えれば相手に伝わるのだなということが分かった。将来外国に行っても、今日のことを参考に使ってみたい。1組 \*\*\*\*\*



私は英語がとても嫌いです。しかし嫌いだからやらないのではなく、嫌いだからこそ、一歩前に踏み出すことで、自分の知らないことが分かるというのを知りました。その国の言葉が分からなくても相手の言ったことをまねしてみるだけで、だんだんとその言葉の意味が分かっていくという話を聞いて、私は今まで嫌いなことから逃げているということに気づかされました。これからは、嫌いなことにも失敗してもいいから挑戦してみようと思います。2組 \*\*\*\*\*

### [環境]

環境には、前から興味を持っていましたが、今回の学習でもっと環境について調べてみたいと思いました。「環境をつくる」という言葉は、一人一人が環境に等しい町を作っていけば、良いと思いました。今回の学習は、タブレットを使ったり、クイズをタブレットで答えたりなど、とても楽しかったです。今回は本当にありがとうございました。1組 \*\*\*\*\*



2050年の東京の最高気温は40.8度と予測されています。それは、今のまま何もしないでCO<sub>2</sub>を増やし続けていると起こることです。CO<sub>2</sub>を増やさないために、レジ袋を使用しないで、エコバッグを使ったり、タブレットの製造の時間を減らして、電気の使用力を減らしたりしています。将来の仕事でエコができればいいと思います。2組 \*\*\*\*\*

## ～来週の予定～

月日	予定
9月14日(月)	総合「テスト勉強」[5校時]
9月15日(火)	学活「テスト勉強」[6校時]
9月16日(水)	
9月17日(木)	中間考査1日目[国語, 理科, 数学], 給食後下校
9月18日(金)	中間考査2日目[社会, 英語], 避難訓練, 全校集会, 学活「席替え」[5・6校時]
9月19日(土)	
9月20日(日)	
9月21日(月)	豊島区連合陸上大会[敬老の日・祝日(授業はありません)]